

# BERITA TERBARU

## Dandim 0824/Jember Bersilaturahmi Dengan Gapoktan Desa Suco dan Lampeji, Beri Motivasi Petani Penguatan Ketahanan Pangan

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 17:00



JEMBER – Bertempat di Balai Desa Suco Kecamatan Mumbulsari Kabupaten Jember, dilaksanakan silaturahmi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dengan Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Suco dan Desa Lampeji. Pada Senin 19/02/2024.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kodim Kapten Arm Hendera Faizar, Danramil 0824/10 Mumbulsari Kapten Inf Syaifudin, Kepala Desa Suco Taufik Hidayat, Kepala Desa lampeji Ary Wahyudi dan Ketua GapokKades Suco dan Desa Lampeji serta para petugas penyuluh lapang (PPL) Pertanian.

Kepala Desa Suco Taufik Hidayat, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan silaturahmi sekaligus memotivasi petani untuk tetap semangat dan meningkatkan produksi pertaniannya, dalam mewujudkan ketahanan pangan.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan, bahwa kedatangan saya merupakan silaturahmi biasa, memantapkan komunikasi sosial dengan para kelompok tani, bertukar informasi dan aspirasi, sekitar persoalan pertanian.

Mengajak mereka bersabar dan tidak putus asa dalam menghadapi berbagai kendala baik harga pupuk dan obat-obatan, dengan upaya-upaya positif yaitu membuat pupuk organik misalnya, dan lain-lain, ikuti arahan dari petugas penyuluh lapang, yang akan selalu mendampingi para petani, dan kita akan suarakan kendala pertanian ini ditingkat Kabupaten saat bertemu bupati dan lain-lainnya, untuk mendapatkan atensi lebih lanjut..

Karena kita berada di Kabupaten Jember yang merupakan lumbung pangan Provinsi Jawa Timur dan Nasional, sehingga hasil pertanian kita berpotensi memperkuat stock pangan provinsi maupun nasional. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)